



Hospitales del Ministerio de Salud listos para Emergencias

HOSPITAL HIPOLITO REALIZÓ SIMULACRO DE EMERGENCIA POR SEMANA SANTA

El Hospital Nacional Hipólito Unanue realizó un simulacro de atención de pacientes producto de un accidente de tránsito masivo, en donde se demostró la capacidad de respuesta, equipamiento del área de emergencia y la preparación del personal de salud.

El Hospital Nacional Hipólito Unanue, al igual que todos los establecimientos del Ministerio de Salud (Minsa), permanece en “Alerta” para atender los casos de emergencia que se pudieran presentar en la zona de Lima Este que surjan durante el feriado largo por Semana Santa, expresó el Ministro de Salud, Oscar Ugarte Ubilluz.

Para tal fin, se ha reforzado el número de personal de retén en los hospitales, quienes estarán listos para acudir al llamado que pudiera hacerse ante cualquier eventualidad.

El ministro de Salud explicó que dicha medida se adopta ante la previsión de accidentes de tránsito que pudieran presentarse durante estos días de Semana Santa, debido a que se incrementa el desplazamiento de la población hacia el interior del país o la capital. A esto se suma, los casos de intoxicaciones, entre otras emergencias.



Desarrollo del Simulacro de atención de pacientes de Emergencia



Ministro de Salud junto al equipo de Emergencia del Hospital Nacional Hipólito Unanue



Traslado de "heridos" por el personal de emergencia del Hospital Nacional Hipólito Unanue

El Agustino, 01 de Abril del 2010

OFICINA DE COMUNICACIONES